
Erfahrungsbericht von Christoph G. zur energetischen Hausreinigung made by Manu         

 

Ich kann nicht genau beschreiben, was letzten Endes der Grund war, ich spürte nur, dass es an der 

Zeit war, eine energetische Hausreinigung im Haus durchzuführen. 

Da ich bei Manu schon sehr viele Jahre den Yoga Kurs besuche, hab ich mich direkt für sie 

entschieden diese durchzuführen. 

Meine Erwartungen bzw. Vorstellungen war die, dass fremde Energien bzw. Disharmonien im 

energetischen Feld in einzelnen Zimmern identifiziert und entfernt oder ausgelöscht werden.  

Da vor allem Kinder sehr feinfühlig darauf reagieren, möchte ich ihnen gerne das bestmögliche 

Umfeld für ihre Entwicklung zur Verfügung stellen, dass sie in Harmonie und beschwerdefrei 

aufwachsen können. 

Manu kam dann pünktlich zum abgemachten Termin, und führten kurzen Small – Talk im 

Wohnzimmer. Dabei merkten wir beide, dass im Wohn - / Esszimmer eine etwas (er-) drückende 

Atmosphäre herrscht. Das anschließende Messen der Bovis-Einheiten bestätigte diese Gefühl recht 

deutlich. 

Eigentlich wollten wir uns wie gesagt eher mehr Richtung Kinderzimmer orientieren, jedoch lief die 

geplante Hausreinigung dann in eine ganz andere Richtung. 

Mit gezielten Fragen und dem nötigen Gespür fand Manu recht schnell heraus, was zu dieser 

stickigen Atmosphäre, die einem tatsächlich  eher Energie entzieht als ein Ort der Ruhe und Freude  

der Familie zu sein: es war noch die alte Energie einer bereits verstorbenen Vorfahrin im Zimmer, die 

einfach nicht loslassen konnte. Sie starb in diesem Raum, sie und ich konnten nie wirklich Abschied 

voneinander nehmen. 

Viele Emotion von damals kamen hoch, von dem Tag als sie verstarb. Einerseits wie im Nebel, jedoch 

von klaren Anweisungen Manus geleitet, haben wir es dann geschafft, ihre Energie aus dem Raum, 

aus dem Haus zu leiten und ihr den Weg zu ihren Vorfahren zu zeigen und Platz zu machen für neue 

Energien, für die Kinder, für unsere Familie und neue kreative Veränderungen in der Wohnung. 

Was mach selbst anbetrifft: ich fühle mich seitdem viel unbeschwerter. Es ist, als wenn man sein 

halbes Leben lang einen schweren Rucksack mit sich herumgeschleppt hat und auf einmal muss man 

den nicht mehr tragen. Ich gehe ein Stück weit unbeschwerter durchs Leben, auch was neue 

Gedanken und die Kreativität anbetrifft.  

Was die Kinder anbetrifft, so haben auch sie neuen Spielraum für sich gewonnen: sie spielen seitdem 

viel lieber im Wohnzimmer, bauen Lego und halten sich einfach gerne hier auf. Auch was andere 

Kinder anbetrifft, die zu Besuch sind.  

Wenn jemand das Gefühl hat, dass es ihm zuhause zu eng ist, dass ihm eher Energie entzogen wird 

wenn er nach Hause kommt, oder einfach viel „Nebel“ in der Wohnung ist, dann ist es definitiv Zeit 

für eine Hausreinigung. Und man kann sicherlich gespannt sein, was dabei zum Vorschein kommt!  

Ich jedenfalls hab nicht damit gerechnet         


